

Estilos

Lourdes Mendoza
lumendoza@prodigy.net.mx

Y como estilo mata carita...

El gobernador **Duarte** si bien es ejemplo de muchas cosas que no hay que hacer, en esta ocasión da la nota, pero para bien. Si consideramos el gran incremento de deuda en los estados, con casos como el de **Moreira** o **Granier**, resulta trascendente que la administración de **Duarte** haya cambiado la calificación del estado. Fitch Ratings le cambió su calificación de ser negativo a estable, lo cual es reflejo de su aportación al PIB nacional, así como el favorable perfil de la deuda del estado. Lo anterior seguramente vendrá acompañado de mayor confianza de los empresarios. 